

## El Ejecutivo aprueba un contrato que traerá a la República bienestar y prosperidad

### La Nación se ha salvado ya dice el Secretario de Fomento de la crisis económica que ha tiempo la azota

Así en los asuntos de información sencilla y corriente, como en aquellas que con los problemas de gran interés para el país se relacionan, "La Información" ha procurado siempre adelantar noticias gratas y de interés para la Nación entera.

En la edición de antier informamos que ayer señor Quesada el contrato presentado al estudio del Ejecutivo por don Francisco Quesada, contrato que tiende a habilitar las zonas de Parícutin y Tortuguero, y como lo anunciamos, así ha resultado; el Secretario de Fomento y el Presidente de la República aprobaron y firmaron ayer al medio día este contrato que ahora pasará a la consideración de la Cámara.

Cuando supimos que el Ejecutivo había aprobado dicho contrato, nos apresuramos a entrevistarnos con el señor Quesada quien nos dijo esto acerca del particular:

Este contrato es de gran porvenir para Costa Rica; al proponerlo al estudio del Gobierno, sólo una intención me ha guiado: laborar en alguna forma en pro de los intereses nacionales; yo creo que en la explotación agrícola de las ricas y fértiles zonas de Parícutin y Tortuguero, está, hoy por hoy, el bienestar económico del

país. Parto enseguida para New York a terminar las negociaciones con los capitalistas americanos que darán el dinero para realizar aquella obra; con respecto a informes de las cláusulas que contiene mi contrato, debo decir a Ud. que todas ellas, sin excepción, son favorables a los intereses de Costa Rica, pues, como ya dije Ud., al elaborar yo ese proyecto lo hice inspirado en una buena labor patriótica y antes que los intereses propios y de particulares, tuve en cuenta los intereses de la Patria.

En la tarde visitamos al Secretario de Fomento, a quien pedimos detalles de las principales cláusulas que contiene dicho contrato.

El señor Echandi nos habló así:

Por el momento, amigo mío, no puedo facilitar a Ud. copia exacta del dicho contrato, lo que me impiden circunstancias especiales del momento, pero le prometo a Ud. que en esta semana los muchos millares de

### La labor administrativa del nuevo Gobierno será de gran provecho para la República. En esa labor cooperan todos los costarricenses de saber, talento y buena voluntad

lectores de "La Información" se enterarán del negocio con toda clase de detalles. Sin embargo, voy a adelantar a Ud. algunas informaciones al respecto:

El contratista señor Quesada se obliga, en primer término, a construir un ferrocarril que partiendo de Tortuguero llegue hasta la Línea Vieja, y un ramal que partiendo también de Tortuguero termine en la confluencia de los ríos Sarapiquí y Puerto Viejo.

En consecuencia, esa red ferrocarrilera habilitará lo más rico y escogido de aquellas fertilísimas regiones.

Ya dije a Ud. el otro día, y lo repito otra vez hoy que en mi concepto, habilitadas esas zonas para el comercio y la agricultura, que constituyen la

verdadera riqueza nacional, dará resultados prácticos inmediatos, y, por consiguiente, es el paso de más vital importancia para el mejoramiento de la situación económica del país.

Si a la realización del proyecto del señor Quesada se le uniera en seguida la fundación del Banco Agrícola Hipotecario, estoy perfectamente seguro que el país volvería a su antigua bonanza y tengo las más firmes esperanzas de que el actual Gobierno con estos proyectos y otros varios que tiene en estudio y que en breve presentará a la consideración de la Cámara, realizará, no lo dude Ud., el gran obra de progreso, engrandecimiento y bienestar general que se ha propuesto llevar a cabo.

Por demás está decir a Ud.,

Queda obligado el contratista a transportar por sus ferrocarriles todos los productos agrícolas y mercaderías de particulares o de otras compañías.

La administración del ferrocarril estará a cargo de la Compañía y de la del nuevo puerto, el Gobierno.

El señor Quesada se compromete a formar una flota de ocho barcos grandes con refrigeradoras, para el transporte del banano a mercados extranjeros y a recibir como empleados de esos barcos a ciudadanos costarricenses; los barcos llevarán la bandera, de Costa Rica.

Canalizará también diferentes secciones del Sarapiquí y de las Lagunas del Tortuguero, ríos y lagunas donde la navegación será libre.

No hemos dado ninguna clase de exclusivas al señor Quesada; noventa y nueve años de concesión para la explotación del ferrocarril y para el libre uso del Puerto de Tortuguero, sin eximición de derechos fis-

cales para mercaderías. La compañía podrá introducir libre de todo derecho las maquinarias y materiales que necesite para la construcción de esas dos grandes obras: el ferrocarril y el puerto.

De manera, pues, que otras compañías pueden construir en esas regiones los ramales ferrocarrileros que quieran y exportar por el propio puerto de Tortuguero los productos de sus empresas agrícolas.

Este contrato contiene una importantísima cláusula: la compañía que forme el señor Quesada no podrá traspasar sus derechos ni empresa a ninguna otra compañía nacional o extranjera.

La realización de este proyecto está, desde luego perfectamente bien garantizada, lo que me hace abrigar toda fe sobre la realización de esas importantes obras de fomento nacional.

Yo celebro muy de verdad haber realizado este negocio con el señor Quesada, que considero, como ya dije al principio de nuestra conversación, de importancia capital para la ansiada evolución económica que vendrá a mejorar en todo y por todo la situación económica del país.

## Lo que es, lo que ha sido y lo que puede ser el presidio de San Lucas. Algunos datos interesantes

Se ha hablado mucho en estos tiempos acerca del estado del Presidio de San Lucas, que se considera como definitivamente decadente, pues ya nada se produce en la Isla y los reos resentían del tratamiento actual y especialmente del régimen alimenticio.

En San Lucas siempre ha habido producción de maíz, de caña de azúcar, de pastos y crías de ganado vacuno y cerdoso. Todo eso ha desaparecido sin que sepamos la razón y actualmente la alimentación de los reos cuesta más a la nación y es deficiente.

Para que nuestros lectores puedan formarse idea de lo que ha sido el Presidio de San Lucas, vamos a darles algunos datos de su situación en el año de 1909, cuando era Gobernador de la Isla el señor don Filadelfo Viquez.

Se sembraron entonces ochenta cajuelas de maíz que produjeron más de docenas faugas, lo suficiente para el gasto de más de un año. Los propios presos trabajaron y no hubo necesidad de ninguna erogación extraordinaria para obtener esa producción. Además se sembraron 30 cajuelas de cosecha "postrera" y cuarenta para tener huete para las vacas durante la estación seca.

Los frijoles no se produjeron bien. Se sembraron dos manzanas de caña de azúcar, que se dio a los cerdos y a los bueyes, pues la calidad no es buena para dulce. Los plataneros dieron como unas veinte carretadas de plátanos para el consumo de los reos.

En cuanto a la cría de animales, véase la lista de lo que entonces había:

- Vacuno, 193 reses.
- Caballos, 48.
- Cerdos, 140.
- Gallinas, 325.

Se destazaron para suministrar carne a los presos 40 reses y 45 cerdos. Durante el invierno estuvieron dando leche 45 vacas. Las gallinas dieron cuatro mil huevos que se distribuyeron entre los presidiarios.

A pesar del gran número de presos que había (224) no hubo más que tres defunciones y el estado sanitario fue sumamente satisfactorio.

En la sastrería del presidio se confeccionaron 200 vestidos para los reos y 350 uniformes para la guarnición.

No hubo durante el año casos de insubordinación ni motivo para castigar con penas extraordinarias a ninguno de los presos.

El régimen alimenticio era sencillo y nutritivo y dos veces por semana se daba a los presidiarios carne, huevos y queso.

Ese estado de prosperidad contrasta con los informes que ahora se tienen del estado del presidio y con las muchas quejas que con frecuencia y alarmantemente aparecen en los periódicos de un tiempo a esta parte.

Por lo visto en la actualidad nada se produce en San Lucas, los reos no tienen en que trabajar y con las muchas quejas que con frecuencia y alarmantemente aparecen en los periódicos de un tiempo a esta parte, pensando en la manera de fugarse y quejándose de todo. Suponemos que el actual Gobierno se ocupará de este importante asunto y emprenderá una tarea de reorganización en San Lucas, como la ha emprendido en otras secciones de la Administración.

Fume solamente cigarrillos FLOR DE CUBA, porque son los mejores que se elaboran en la Habana.

## El relato del "Times Picayune" a sus lectores Costa Rica al borde de una revolución por los resultados de una elección El Pto. saliente rehusa batirse en duelo con un congresista

Correspondencia especial para "The Times Picayune"

San José, Costa Rica, mayo 22 de 1914.

"Ha habido un cambio de Ejecutivo en Costa Rica. Por un peligroso y estrecho margen se ha evitado un derramamiento de sangre. La excitación ha alcanzado su más alto nivel y la situación está todavía preñada con alarmantes posibilidades.

Un golpe de media noche en el que el Ministro de Guerra se situó en el Cuartel Principal; sesiones del Congreso con los salones llenos de policiales y tropa más que de expectadores; y el desafío a un duelo del Presidente saliente, fueron los rasgos conspícuos del cambio de Administración.

Ricardo Jiménez, el Presidente saliente fue acusado de haber tomado una parte principal en el juego político que se ha corrido. Como resultado de ello fue desafiado a un duelo por el diputado Arturo Volio. El ex-presidente rehúsó tomar parte en cualquiera procedimiento que violase la ley y rehúsó encontrarse con el señor Volio en el campo del "honor."

### MUERTO EN DUELO

Un duelo ha resultado indirectamente de la situación política en el cual Joaquín Tinoco, hermano del nuevo Ministro de Guerra, mató a Manuel Argüello de Vars, miembro de prominente familia y abogado de nota. Esto ha contribuido a poner las cosas más tirantes. Como resultado del duelo Tinoco de Vars el Ministro de Guerra, Felico Tinoco, renunció. Sin embargo su renuncia no fue aceptada.

Debido a que ninguno de los tres candidatos a la Presidencia obtuvo una mayoría, la elección del Jefe del Ejecutivo se dejó al fondo. Fueron nombrados por este los tres vicepresidentes, y siendo el primer vicepresidente el jefe del Ejecutivo

tuvo por ausencia del titular, se sostiene que el procedimiento seguido está apoyado en textos constitucionales pero hay también fuerte oposición a este punto de vista.

Protestas de los otros cuatro países centroamericanos han sido dirigidas a la Corte de Justicia Centro Americana.

Eran tres los candidatos a la elección presidencial: Máximo Fernández, Dr. Carlos Durán y Rafael Yglesias. En las elecciones generales que tuvieron lugar en diciembre Fernández obtuvo 28,000 votos, Durán 20,000 e Yglesias 17,000, pero como ninguno de los candidatos obtuviera la mayoría absoluta, la elección conforme a la Constitución tenía que dejarse al Congreso.

Hubo muchas combinaciones. Una fue la de que Fernández diera su fuerza a Yglesias para que éste fuera electo. La fuerza de los candidatos en el Congreso se suponía ser como sigue: Yglesias: 7 diputados; Fernández: 19 y Durán 17. Se dice que el Presidente Jiménez había declarado que no habría violencia y que entregaría la Presidencia a quienquiera que fuera electo por el Congreso. Parece que ciertos congresales del partido de Fernández que no favorecían la elección de Yglesias se acercaron al Dr. Durán y le propusieron que tanto él como Fernández retiraran su candidatura y que un tercero grato a ambos fuera electo.

### GONZALEZ FUE ESCOGIDO

La persona propuesta fue el Dr. Alfredo González, abogado de treinta y cinco años quien como miembro prominente del partido de Fernández, era tenido en el más alto concepto por todo el mundo. Con el retiro

de los candidatos que se creían elegibles a la Presidencia por el Congreso, no había candidato a la Presidencia, y así el Congreso podía, o bien llamar a nuevas elecciones o que la Presidencia fuera desempeñada provisionalmente durante el término presidencial por otra persona. Esto se hizo, de acuerdo según se dice con el artículo 73, sección tercera e octava de la Constitución de Costa Rica. Se hizo así por convenio entre cinco miembros disidentes del partido ferandista y diecisiete del duranista que hacían una mayoría de veintidós. Parece que el 28 de abril en cuya fecha se llegó a ese acontecimiento, se temió algún disturbio y entonces el Lic. González acompañado del Dr. Durán visitó al Presidente Jiménez

Y después de que este fue convencido de la legalidad del convenio a que se había llegado, decidió poner las fuerzas del país en manos que garantizaran la transmisión del poder el 8 de mayo. Se dice que Yglesias convencido de que sus pláticas habían fallado libró a los diputados ferandistas que habían entrado en combinación con él de su compromiso y así el primero de mayo Alfredo González fue electo primer Vicepresidente y como tal le fue confidada la Presidencia para el próximo periodo por un voto de 38 diputados. 36 votaron por González, 4 por Yglesias y 3 hubo en blanco.

El Presidente González inauguró su Administración el 8 de mayo y nombró su Gabinete como sigue: Manuel Castro Que-

sada, Ministro de Relaciones Exteriores, Justicia e Instrucción Pública; Mariano Guardia, Ministro de Finanzas; Felico Tinoco, Ministro de Guerra; Alberto Echandi, Ministro de Fomento; y Juan Rafael Arias, Ministro de Gobernación y Policía.

Ese ha sido el relato que a sus lectores ha dado el "Times Picayune" de New Orleans. Lo que nos parece muy raro es que sea eso una correspondencia especial de San José de Costa Rica, contenido como contiene tantos errores de apreciación.

Pero en este caso hay que repetir el viejo y sabio refrán: "a luengas tierras, luengas mentiras."

## Mr. Cecil V. Lindo establecerá un banco emisor en esta ciudad

Fue ayer el tópico de conversaciones y comentarios en los círculos financieros y comerciales de esta capital, la noticia de que Mr. Cecil V. Lindo fundará en esta ciudad una institución bancaria de bastante importancia.

Está realmente tan estrecha la situación económica, en lo que a préstamos de Bancos se refiere, que la noticia, como es de suponer, ha sido muy bien recibida en todas partes.

Nosotros tratamos ayer de entrevistarnos con Mr. Lindo, pero son tantas las ocupaciones de aquel caballero, que por más que hicimos no logramos de él audiencia.

Sin embargo, aquella noticia nos fue confirmada por personas que se ocupan de la fundación de esa nueva institución bancaria.

En estos días recibirá Mr. Lindo los billetes de su Banco para ponerlos en circulación.

E Banco abrirá sus operaciones con un capital de un millón de colones, y tan pronto como quede debidamente establecido el negocio, Mr. Lindo marchará a Europa a traer tres millones de dólares para aumentar el capital de su Banco.

Estamos entendido que ese nuevo Banco de Mr. Lindo hará negocios preferentemente con industriales agrícolas, pues es idea de aquel incansable empresario, favorecer a los agricultores todo lo más que pueda, para aumentar la producción del país.

Puede darse ya por hecho la fundación de esa nueva institución bancaria.

## LISTA DE HONOR

Hemos tenido el gusto de recibir la revista mensual que publica The Imperial Life Assurance Co. of Canada, de Toronto, y en sus páginas de honor hemos encontrado el nombre de don Manuel Goyenaga, como uno de sus agentes más prestigiosos.

Nosotros que conocemos a Goyenaga y que lo conceptuamos muy digno de ocupar puesto tan preferente, no podemos menos que aplaudir los triunfos de los costarricenses al abrirse campo en el extranjero.

Nuestras sinceras congratulaciones al talentoso amigo que ha sabido conquistarse posición tan distinguida en una compañía de la importancia de la Imperial del Canadá.

HACE UN PLACER DE LA DIGESTION SI SE TOMA EN LAS COMIDAS

Cerveza Traube LA BEBIDA IDEAL

DA VIGOR A LOS VIEJOS, FUERZA A LOS JOVENES Y BELLEZA A LAS MUJERES

Furor suntuuario

Aquí todo lo tomamos con pero con la varita ya mustia; furor. Ahora estamos "haciendo loco" con la cuestión de uniformes militares...

No es que haya más militares ahora que antes. Lo que sucede es que los militares han echado a volar su fantasía y se ven uniformes rusos, búlgaros, serbios, alemanes, franceses, húsares de la Princesa y de Pavía...

Los oficiales de policía usan faldas en la mano, el chauffeur oficial un sable de grandes dimensiones; el cocinero de la Artillería, otro sable que por cierto según cuentan lo usa como asador en las horas de fatiga...

La fiebre de los uniformes es tal que no será raro que se decreten para todo el mundo, con sus respectivos atributos. Los soldados, por ejemplo llevarán pantalón blanco con guerrerita tango y una varita de San José sin florecer, en la mano; los soldados ya "retrirados" el mismo uniforme y el mismo atributo

PEPE RUEDELABOLA.

Ya estamos cansados de vivir en chozas y vestir americana color ratón y guerreras raidas de mal paño. Vamos ahora a vivir en Palacios, a lucir el garbo con vistosos uniformes a ostentar un poco y a soñar.

Ya se encargará de despertarnos la realidad!

CLINICA DENTAL DOCTOR RUBEN CASTRO CIRUJANO DENTISTA AMERICANO Graduated in the UNIVERSITY OF PENNSYLVANIA...

WM. MC. KINNON & CO. LTD. ABERDEEN, ESCOCIA Fabricantes de Máquinas para Café, Caña de Azúcar, Cacao, Hule

NOTAS PERSONALES Y SOCIALES

Partió para Panamá don Joaquín Llinas, en asuntos comerciales.

Enfermo, aunque no de cuidado se encuentra el joven Julián Marchena.

Para Pantareñas, en busca de salud partió ayer el señor don Rigoberto Urbina.

Enfermo se encuentra don Florencio Golcher.

Para Europa salió don Mariano Jiménez, importante comerciante de esta plaza.

Con profunda pena hemos tenido noticia de la enfermedad que aqueja a la señorita Adela Herera.

Para Panamá salió D. Francisco A. Segreda, Cónsul de aquella República en Costa Rica.

Regresó de Italia, en donde hacia estudios musicales, el joven Longino Soto Guardia, hijo del doctor don José María Soto.

Mejor ha continuado don Porfirio Moreira.

Procedente de Limón se encuentra en esta capital don Mariano Fonseca.

Equivocalmente ha informado la prensa de la llegada del joven Mario González, quien llegó al país hacia la semana próxima.

Hemos tenido el gusto de ver en la calle un tanto restablecido de la dolencia que lo tuvo postrado al caballero don Alberto González Soto.

Restablecida de la dolencia que la tuvo postrada se encuentra doña María de Aguilar.

Enfermo, aunque no de cuidado se encuentra el joven Mario Saborio.

Saldrán pronto de cacería a San Carlos y Santa Clara los jóvenes Alejandro González, José Antonio Echarandi Hoy, Carlos Aguilar y Guillermo Tristán.

Con el precioso nombre de Harry ha sido bautizado un niño de don Carlos Willis y doña Paula González de Willis.

Están para llegar al país, donde pasarán las vacaciones, los jóvenes Ernesto Rohmser y Rodolfo y Ernesto Montealegre.

Al enterarnos ayer tarde por la salud de la señorita Mariana Cristina Cañas, supimos que se encontraba ya un tanto restablecida de la operación sufrida en días pasados.

Procedente de Pantareñas se encuentra en esta capital don Napoleón Soto, en vía de negocios.

Presentamos nuestra condolencia al caballero don Federico Sauter, por la muerte de su señora madre acaecida en Alemania en días pasados.

Doña Julia Güell de Centeno ha continuado enferma.

Procedente de Limón se encuentra entre nosotros don Carlos Parto Yglesias.

Parte para Europa, vía Bristol, nuestro estimado amigo don Arthur P. Lyon, a quien deseamos un viaje muy feliz.

Está de nuevo al frente de su oficina el Auditor de la U. I. y U. de la Northern, Mr. Cecil B. Taylor, quien ha estado enfermo.

La señorita Adelia Blanco se encuentra enferma de cuidado.

Teatro Nacional COMPANIA ITALIANA DE OPERETAS E. LAHOZ Director Artístico: Cav. G. de Salvi JUEVES 11 DE JUNIO DE 1914. GRANDIOSO MATINEE A LAS 2 Y 3 P. M.

Necesita auxilio? Tenga presente que su curación será pronta y radical con el uso de SANITAS combate las enfermedades secretas y todas aquellas que tengan orígenes infecciosos de las vías urinarias.

Poder cancelado Hacemos saber al público que el señor GEORGE DE FORD ha dejado de ser empleado nuestro y que hemos cancelado totalmente el poder que le habíamos conferido.

Joven costarricense ordenado de Sacerdote en lejanas tierras



Pbro. FILIBERTO BLANCO

El nuevo Presbítero es el apreciable e inteligente joven don Filiberto Blanco, nativo en San Isidro de Coronado, y miembro de la estimable familia Blanco y Mora, una de las más distinguidas de aquel pueblo, que está hoy de plácemes.

Las síndes en el Nacional

Se prohíbe a las grisetas pasar en automóvil, concurrir a las fiestas, pero pueden concurrir a las funciones del Nacional a... matar el tiempo.

CORDIAL DE CEREBRINA ALTRICIA es administrado en los hospitales de caridad por su bondadoso efecto en los casos de Convalecencias, Exhaustión, Debilidad del Cerebro, Nervios y Musculos, Anemia, Dispepsia, y en general en todos los casos en que un potente vitalizador sea necesario.

¿ CUANTAS VECES SE HA INTERROGADO UD. cuál es el medicamento que debe tomar para las impurezas que se acumulan en el MESENTERIO? EL ARRENICO! EL ARRENICO!

VERDADERA OCASION En esta ciudad, en punto muy céntrico, se vende una buena casa y en Guadalupe, cerca del Tranvía, una manzana de terreno lo mejor situado, con una buena casa.

Buenos repastos De guinea y gengibrollo o grama se obtienen con semilla seleccionada y garantizada que vende Ernesto Valverde Soto; 50 varas al Sur de la Botica Francesa, Calle de la Estación al Pacífico... Teléfono 360. —Apartado de correo 174. 2870

UN HERERO FELIZ Myr Sr. mío... 14 de abril de 1896. Me ha sido muy agradable la profesión. Con frecuencia he visto turbado mi sueño por una presión grande que me sacaba durante la noche y muchas veces también al despertarme, muy particularmente cuando el tiempo estaba húmedo. De día, una presión era a veces tan fuerte que apenas si me podía revivir.

A. L. Moreno se ha trasladado a la Avenida 1a., entre las Calles Central y 1a., al lado del Club Internacional y frente a los buzones del Correo, en los altos. 3693-28 n.º 12 jn.

LA FAMA BARATILLO EN GRANDE HERRERO HERMANOS ADEMAS GRAN SURTIDO DE CUCHILLOS Y PAÑOLONES DE LA CHINA ACABA DE RECIBIR UN PRECIOSO SURTIDO DE ENCAJES DE GUPURE



# Una visita a la nueva Casa Presidencial

## Las impresiones que recogimos en el elegante y hermoso palacio de don Máximo

Visitamos ayer la nueva mansión presidencial.

Quien hubiera de decir al lector que en ella estuvo, que al discurrir de los tiempos podría sentar su planta en el regio palacio de don Máximo? Y ¿cómo de regio lo digo de verdad; es ese edificio elegante y hermoso, aristocrático y elegante de esta capital.

Entramos a él por la portada del Este; al frente, un sencillísimo jardín de plantas tropicales que no corresponden a la magnificencia de la obra que embellecen su exterior; surtimos por una corta y ancha escalinata de mosaico, imitación mármol, hasta el corredor que cubre la azotea del frente; en unas bancas de madera ordinaria, dos flejes guardianes con cara de aburridos. Seguimos por el interior del edificio que conduce al comedor de la mansión presidencial.

Esa valiosa vajilla no es el ex-Presidente Jiménez, ubicada en cajas de madera, las tuvas arriñonadas en la Casa Presidencial durante su administración.

Frente a la puerta del comedor, está la gran escalera de mármol que conduce al piso superior del Palacio. Una escalera hermosa y artística que constituye industrialmente la obra arquitectónica más valiosa de todo el edificio. Es ancha y, en el primer "descanso", se divide en dos escaleras del mismo estilo: una que conduce a los departamentos del Este y otra a los del Oeste.

En los del Este tiene el señor Presidente sus habitaciones y cuarto de estudio; los del Oeste, es decir, aquellos cuyos balcones miran a la ciudad los ocupan la familia de don Alfredo.

En su cuarto de estudio encontramos al señor Presidente. Nos recibió con marcada amabilidad y hablando de las comodidades y elegancia del edificio, nos dijo:

Este Palacio se presta para Casa Presidencial. Faltan muebles buenos y nuevos para completar el precioso decorado del edificio, pues los que tenemos ahora son viejos y malos; yo me propongo comprar esos muebles para dejar la mansión presidencial con la elegancia y decencia con que debiera estar montada.

Luego recorrimos los departamentos que ocupan los familiares del señor Presidente, que están amuebladas muy modestamente.

Estuvimos después en la torre-cilla "azul", en aquel famoso observatorio político, que tan buenos e importantes servicios le prestó a don Máximo en la última campaña electoral; en días de manifestaciones de fuerza de sus contrarios, en este lado del Palacio para establecer allí la Guardia presidencial.

Esas obras están ya terminadas y no costarán arriba de 8 mil colones. Cincuenta y tantos mil colones se decía que iban a gastarse en ellas! Así son las cosas nuevas...

Y después de tanto asombro abandonamos la nueva mansión presidencial agradecidos de las atenciones que allí se nos dispensaron por parte de los familiares del señor Presidente de azul.

Por último estuvimos en los salones que se construyeron en los departamentos del Este y otros a los del Oeste.

En el departamento del Este y otros a los del Oeste, se presenta ante los ojos asombrados: San José, sus alrededores y pueblos vecinos se abarcan desde el precioso minarete azul.

Por último estuvimos en los salones que se construyeron en los departamentos del Este y otros a los del Oeste.

En el departamento del Este y otros a los del Oeste, se presenta ante los ojos asombrados: San José, sus alrededores y pueblos vecinos se abarcan desde el precioso minarete azul.

Por último estuvimos en los salones que se construyeron en los departamentos del Este y otros a los del Oeste.

En el departamento del Este y otros a los del Oeste, se presenta ante los ojos asombrados: San José, sus alrededores y pueblos vecinos se abarcan desde el precioso minarete azul.

### El Dr. Rodolfo Espinosa R.

avisa a su clientela que ha dejado al frente de su despacho al señor Doctor don Octavio Cortés, a quien ha recomendado cuidadosamente cada uno de sus pacientes, pudiendo dirigirse a él en caso necesario; y que durante el corto tiempo de su permanencia en el exterior, queda con su poder general el Lic. don Alfredo Skinner Klee y con la autorización para cobrar sus cuentas procedentes de servicios profesionales, su antiguo cobrador el señor don Miguel Pastor. 3843

### El Dr. Vicente Castro G.

#### Médico y Cirujano

Especialista en las enfermedades del vientre ex-asistente por varios años de la Clínica Quirúrgica del Hospital de Hamburgo-Eppendorf, ha regresado de su viaje de estudio en Europa y tiene el honor de ofrecer de nuevo sus servicios al público, en su antigua oficina, 50 aversa al Sur de la Botica Francesa. 3420-18 ab.

### "Embrocación Imperial"

Un remedio externo, incomparable y necesario a las familias y a los hacendados. Linimento por excelencia para todos aquellos padecimientos que requieren la aplicación externa de un contra-irritante vigoroso.

PREPARADA POR HERMANN & ZELEDON  
3735 BOTICA FRANCESA

### SPORTUNIDAD

Se venden 30 bestias de tiro y 14 coches nuevos y en perfecto buen estado, marcas francesas, americanas e italianas.

MANUEL POLINI.  
San José, Junio 10 de 1914. 3895-10 in.s.o.

### Vendiciones del Teatro Moderno

Informes - En la Administración de este diario

### EDGAR KNOHR y Ca.

San José Limón

DEPOSITO EN PUNTARENAS IMPORTADORES

de toda clase de géneros y abarrotes de altas calidades.

SURTIDO CONSTANTEMENTE RENOVADO

Unicos concesionarios del Betún 410

ESPECIALIDADES EN LIENZOS

—EL GRAN REMEDIO "CARMOL"—

1-1.3067.

### NUEVO DEPOSITO DE MADERAS DE SUPERIOR CALIDAD Y MATERIALES DE CONSTRUCCION

SIEMPRE GRAN EXISTENCIA DE MADERAS DE PINOTEA DE TODA VARIEDAD Y LARGO

IMPORTADA DIRECTAMENTE DE LOS MEJORES ASERRADEROS DE LOS ESTADOS UNIDOS

LIMON, COSTA RICA  
CALLE 5a., ENTRE AVENIDAS 4a. Y 5a.

FELIX DE LA PEÑA

## MADRES DEBILITADAS

Las mujeres que estén criando deberían estar bien de salud, fuertes y vigorosas. Tomando la OZOMULSION se evita el que las madres que estén amamantando se debiliten y enfermen, dando al mismo tiempo fuerzas a las tiernas criaturas.

La mejor preparación que se conoce para estos casos, que no sólo contiene los elementos nutritivos y reconstituyentes del aceite de hígado de bacalao, creadores de sangre y carnes, sino los hipofosfatos de cal y sosa, elementos tan esenciales para formar y fortalecer los huesos, es sin duda la



# OZOMULSION

LOS MÉDICOS LA RECOMIENDAN  
DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS

## El verdadero estado económico de Puntarenas

Según datos que nos han sido suministrados por una fuente, la situación económica de la Municipalidad de Puntarenas no es tan apurada como se ha dicho en días pasados. En efecto, la Municipalidad está llenando todos sus compromisos con escrupulosidad y aun con ventaja, como puede verse por los dos hechos siguientes:

El día ocho pagó la Municipalidad la parte de amortización y los intereses correspondientes al empréstito de \$90.000. Este pago alcanzó a la suma de \$4.687.50, que no vence sino hasta el primero de julio.

También pagó a A. L. Moreno \$3.701.72 oro americano, de los cuales \$1.452.90 eran en calidad de adelanto.

Celebramos que sea buena la situación económica de la Municipalidad puntarenense, una de las más progresistas y mejor dirigidas del país.

Una inmensa variedad de tabacos para pipas y cigarrillos de las mejores marcas del mundo tiene siempre la Cigarrera EL PROGRESO.

## Matrimonio en Panama

De Panamá y con fecha 10 del corriente mes hemos tenido el gusto de recibir una elegante escuela en la cual don Francisco A. Mata y doña Adilia Alba de Mata nos participan el próximo matrimonio de su hija la señorita Elena con el señor don Ricardo de la Ossa quien se verificará el 20 del corriente mes.

Don Francisco de la Ossa y doña Luisa M. de la Ossa, nos participan también ese matrimonio.

Damos a los distinguidos esposos Mata y Ossa las gracias por la fina atención de que nos han hecho objeto y nos complacemos en desear felicidad y ventura interminables, a los prometidos esposos.

## Azúcar de Juan Viñas

### INMEJORABLE PARA FAMILIAS Y PARA USOS INDUSTRIALES

### PARA ORDENES Y DEMAS DIRIGIRSE A LINDO BROTHERS

SAN JOSE 2998

### Aviso - A las Municipalidades progresistas

La Municipalidad del Cantón de Pococí, Provincia de Limón, vende una máquina quebradora de piedras, movida por gasolina, en buen estado, garantizando su mejor funcionamiento. Así mismo vende una tubería para cañería; 3/4", 2 1/2", 1 1/2" y una pulgadora, y demás accesorios.

Para entenderse dirigirse al Jefe Político del lugar.

## LA SOLUCION PAUTAUBERGE

### CURA RADICALMENTE

—TOS, CATARROS, BRONQUITIS—

y previene la TUBERCULOSIS

De venta en todas las farmacias.

L. Pautauberge, 10, rue de Constantinople, Paris.

## Salud!

Presentamos nuestro cordial saludo al diario de la tarde "La Opinión" que ha principiado a publicar en esta ciudad el conocido escritor don Augusto C. Coello y deseamos el mayor éxito a la nueva empresa, y personalmente a su Director el señor Coello.

### OCASION

Se vende una casa contra temblores con su correspondiente solar, sita en la Avenida 12 Este, Plaza del Cañado.

Para más informes con Abelardo Anillón en su barbería. 3435-22 ab s.o.

## SENOS

Desarrollados, Reconstituidos, Hermosos, Fortificados

### Los Píjules Orientales

El único producto que se dice que mejora la salud de la mujer y da vigor a la vida. Recomendado por los médicos de la Facultad de Medicina de la Universidad de París.

J. BATTÉ, Fournier, 5, Rue de Valenciennes, París.  
En San José: FERNANDEZ ZELEDON

## ¿Necesita Ud. un tónico?

Todas las mujeres necesitan de un tónico cuando se sienten débiles, cansadas y nerviosas, no tienen apetito, están pálidas, y sufren de cualquiera de los achaques tan comunes a su sexo.

Si necesita Ud. de un tónico, recuerde que el mejor de todos los tónicos es el especialmente preparado para los males de las mujeres, o sea el

### Vino tónico de Cardui

#### PARA LA MUJER

La Srta. Ulpiana Más, de Masati, Puerto Rico, escribe: "Al parecer estaba sin sangre; tenía las piernas debilitadas. Siempre indolente y sin gusto para nada. Diariamente tomaba medicinas de patente, pastillas, píjulas, etc.; pero con nada lograba ponerme buena. Al fin tomé el Cardui, y hoy he desaparecido la indolencia, la palidez que tenía, la palpitación del corazón; he aludido 10 libras más a mi peso, y me siento completamente bien."

¡Frúebelo!

## ESTREÑIMIENTO

EL MEJOR REMEDIO EL MÁS CÓMODO EL MENOS CARO

1/2 CAJA: 50 GRANOS. Una CAJA: 100 GRANOS. Cada caja contiene una botica.

EN VENTA EN TODAS FARMACIAS. Reservas las numeradas (imitaciones). Exigir los VERDADEROS GRANOS de SALUD de D. FRANCK

Envío gratuito de muestra a quien le pida y se le envíen 10 sobres. Pagar en el momento.



JUNIO 10 DE 1914

Table with columns: No., Vendedor, Comprador, Precio, Peso. Lists various livestock transactions.

CORRESPONSAL

REMATE

Debidamente autorizado al efecto, secará remate en la puerta de mi oficina a la una de la tarde del 18 de este mes...

LUIS CASTRO UREÑA, 3743-2 a 12 jn.

Tranvía de San José

NUEVO SERVICIO DE LA NOCHE
A partir del día 10 de este mes los últimos carros saldrán como sigue:

PENSIONISTAS

Del 10. de Junio en adelante se reciben en el RESTAURANTE DEL HOTEL FRANCAIS a \$ 50.00 y \$ 60.00 mensuales.

BREVA BANA IMPORTADA

LOS ENERGUMENOS

No es cosa de asombrarse de que anden por el mundo muchos seres disparatados, pues ya es de dominio vulgar que la sabiduría de los contrastes es que unos sean...

PRIMERO DE JULIO
Viaje a Europa
RITE EXCURSION CO.
In. 3721 P. L. 66 30 M. - 30 J.

50,000 LIBROS GRATIS PARA LOS HOMBRES
Equivalente a \$10.00 para cada hombre
DR. JOS. LISTER & CO., Sp. 50 Northwester Big, Chicago, Ill., E. U. de A.

SAL HEPATICA
UNA COMBINACION SALINA Y EFERVESCENTE PARA CORREGIR LA TORPEZA HEPATICA
Bristol-Myers Co., New York - Fabricantes

Table with columns: TIPOS DE CAMBIO, A la vista, San José, Londres, New York, New Orleans, San Francisco, Paris, Hamburgo, Barcelona, Jamaica.

Clínica hidroterápica
DEL DOCTOR SEGREDA
Dirección: 4a. Avenida Oeste, 25 varas al Oeste de la Botica Francesa.—San José Costa Rica

SE ALQUILA
la preciosa casa-quinta del Doctor don Belisario Porras, situada en San Pedro del Mojo...

Teatro Nacional
Compañía italiana de operetas E. Lahoz
Estreno de "Eva" del maestro Franz Lahar

El distinguido compositor que tanto deleita al público de operetas, en EVA se aparta algo de sus moldes de composición primitivos...

Lo que dice el boxeador Young Corbett

Junio, 10 de 1914. Sr. Director de "La Información". Estimado señor: En constatación a un artículo publicado en "La Información" de hoy acerca del espectáculo de box efectuado ayer noche en el Teatro Variedades...

ORIGON
Bajo todo punto de vista han sido reconocidos por la ciencia médica de Europa como el laboratorio de las curas de Carigón. Cura absoluta, rápida y segura.

Jose Araya Quesada
CARPINTERO CONSTRUCTOR
Contando con larga práctica ofrece sus servicios al público y se hace cargo de construcciones por contrato o por dirección.

Casa contra temblores
Se alquila una casa en el lugar más sano y alto de San José. Es de madera y bastante cómoda para una familia regular.

Ofrece a sus favorecedores = LA ARGENTINA = los siguientes artículos

AZUCAR DE 1a, 2a, y 3a.—CAFE, gran surtido en clases de las mejores calidades.—ARROZ Carolina planchado y sin planchar y del país. SAL GRIOLLA.—ALMIDON DE YUCA.—MANTECA.—FOSFOROS.—BOLSAS DE PAPEL.—PAPEL DE ENVOLVER, de panadero, carnicerio y sulpit.—LECHE CONDENSADA y en general todos los artículos del ramo.

LOS PRECIOS SON LOS MAS BAJOS DE LA PLAZA. TELEFONO 407 3585

APARTADO 475

COMPRAR EN "LA ARGENTINA" REPRESENTA AHORRAR DINERO!

Espectáculo poco edificante presentado antenoche en el Teatro Variedades

Presenciamos antenoche en el Variedades, un acto de verdadero salvajismo. Dos hombres que pelearon brutalmente, feramente en el escenario de aquel teatro ante numerosa concurrencia de señoras, señoras, caballeros y un pueblo impresionable y aborrotador que gritó, pateó y silvó escandalosamente cuando manaba la sangre de la cara del boxeador vencido.

Después del suceso, pero antes explicáremos un antecedente:

Los dos hombres que pelearon, uno es americano y el otro alemán; el primero es un aventajadísimo aficionado al boxeo, el otro un pobre hombre, que por primera vez en su vida entra en lucha.

Quién es él? Nos dicen que un competente artesano arrojado por los azares de la suerte a nuestras playas, sin una peseta en el bolsillo; vino aquí, buscó trabajo y no lo encontró y, habiéndosele presentado ocasión de ganarse unos cuantos colones para satisfacer exigencias apremiantísimas de la vida, pasó por el terrible sacrificio de presentar su rostro a un adversario fuerte y ducido en el boxeo para recibir golpes y divertir a nuestro "cultísimo" público, repetimos, a trueque de unos pocos colones.

Bien dice el refrán que la necesidad tiene cara de perro, y es la verdad. Concertado el desafío, el duelo se anunció en programas y carteles. Otras veces belicosas sin previo anuncio se pelean en las calles y la policía cumple con ellos...

A una indicación del Juez, entran los boxeadores al ring. Y el público recibe a los pugilistas con una delirante, embriagadora ovación. A muchas damas vimos en esos momentos correr de gusto, de satisfacción...

El boxeador americano es hombre bien formado y fuerte; el otro, el alemán, pequeño, regordete y un tanto débil. Se cuadraron, uno frente al otro.

En esa primera posición de lucha se comprendió que la desigualdad entre los pugilistas era enorme y, desde luego se anunció la derrota del alemán. En el público reinaba un silencio profundo, embargado por

En el Liceo de Costa Rica no hay cursos de telegrafía

Dice el señor diputado don Luis Castro Ureña, que tiene informes fidedignos de que con cuatro meses de clases en el Liceo de Costa Rica, se ha recibido examen satisfactorio y recibido el diploma o certificado oficial de telegrafía.

No sabemos de qué fuente haya el señor diputado Castro Ureña recogido ese dato, que demuestra palpablemente la ignorancia del asunto que se está tratando, puesto que en los cursos del establecimiento a que dicho señor se refiere, no ha habido en el plan de estudios clases de telegrafía.

Estudio fotográfico Dominguez

NOTAS DE LA GACETA

Se concede ocho días de licencia a don Miguel Brenes, para separarse de las funciones de Gobernador de Cartago y se recargan en el Secretario de la oficina, don Ricardo Centeno.

Fue nombrado para escribiente de la Jefatura Política de San Ramón, don José Gamba.

La Secretaria Particular del Señor Presidente de la Repú-

MOVIMIENTO DIARIO

NACIMIENTOS: Andrés, legítimo de Antonio Di Palma y Herminia Socarras. José, legítimo de Cleto Calderón y María Brenes.

PASAPORTES: Pablo Biotley, para Panama. Paul Grell, para Guatemala. Pedro Vilaró, para Colombia y Europa. Aaron H. Cohn, para Panamá.

COMPAÑIA NACIONAL CONSTRUCTORA: Contando con un personal competente ofrece sus servicios en los siguientes ramos: Trabajos: Albañilería, carpintería, pintura, herrería, hojalatería, levantamiento de planos y cálculo de obras.

BUENA OPORTUNIDAD: se presenta para quienes tengan interés en cultivos en la zona Atlántica que se pueden adquirir en condiciones ventajosas: I.—Fincas situadas en Santa Clara, constante de 69 hectáreas, 88 áreas y 50 hectáreas sembradas de bananos.

Administración General de Liceres: Del lunes 8 del corriente en adelante no se venderá más alcohol de 81 grados, limitándose la venta exclusivamente al de 90 grados. Los tickets que para la compra de alcohol se venden en el Banco de Costa Rica, seguirán utilizándose en la forma siguiente: Los de C. 22.50 serán buenos por 9 litros.

PAULINO CASTRO AGUILAR ABOGADO Y NOTARIO PUBLICO PRONTITUD Y ESmero

Trasladó su despacho al bufete del Lic. José Astúa Aguilar, contiguo al "Águila de Oro" frente a la botica de don Mariano Jiménez.

Señora

No permitamos presentar ante un distrito considerandole el preparado quince días antes de la elección y acreditado por sus brillantes resultados en la República Mexicana. Sus conocimientos científicamente dotados y combinados forman un aliento vigoroso y un don de facultades para la tierra, de verdaderos marcos. Los tipos seleccionados con ARROZ IDEAL producen plantas sanas y fuertes. Las flores de estas plantas son siempre grandes, hermosas y fragantes.

Conste, pues, que de las aulas del Liceo de Costa Rica, no ha salido un solo telegrafista ni en cuatro meses, ni en los 25 años que tiene el Liceo fundado.

Pida un recibo



A. T. HARRISON, 3634 Agente General para Costa Rica, 2 varas del Correo. San José.



El Canguro con su poderosa agilidad en los saltos tiene prodigiosa fama en todo el mundo. Su agilidad sin embargo es sobrepasada por la facilidad y rapidez con la cual el Sunlight Jabón extrae la suciedad de la ropa en el lavado. El Sunlight Jabón goza de una distinción bien ganada en todo el mundo como un Jabón de primera calidad. Su reputación se mantiene por las Libras 1,000 Garantías de Purezza dada con cada barra y por el testimonio de millones de señoras de casa que lo usan diario.

Sunlight Jabón. LA EXHUBERANCIA ha arrebatado a la Naturaleza del busto femenino, la curva armoniosa de las líneas y el aspecto de una sana hermosura, he allí el secreto que el inventor del

MYSTERE De venta en la Botica Francesa.

INTERESANTE INTERROGATORIO

- 1.—Está su voz ronca y siente usted dificultad al respirar? Tome Tabonuco al Guayaquil. 2.—Se siente usted peor al caer la tarde y anochece? Tome Tabonuco al Guayaquil. 3.—Hay coque en la garganta o nariz? Tome Tabonuco al Guayaquil. 4.—Tiene usted dolor en la frente, ardor en los ojos y cargada la cabeza? Tome Jarabe de Tabonuco al Guayaquil. 5.—Está su aliento impuro y de mal olor, ha perdido usted el olfato y el paladar y siente usted necesidad de expectorar y no puede? Tome Tabonuco al Guayaquil. 6.—Tiene usted dolor en el pecho, costado o espalda y sequedad de garganta y boca? Tome Tabonuco al Guayaquil. 7.—Respira usted mejor por la boca que por la nariz? Tome Tabonuco al Guayaquil. 8.—Tose usted más de noche que de día y su tos es seca y fleumosa? Tome Tabonuco al Guayaquil. 9.—Nota usted ardor o dolor de garganta al tragar? Tome usted Tabonuco al Guayaquil. 10.—Espusa usted flemas con dificultad y son éstas espesas, verdosas, blancas o como engrudo.

Construyo Casas con materiales de primera calidad y con facilidades de pago. Nicolás Montero B. 600 varas del Este de la Doloresa Avenida 12 Este. 2681

PORFIRIO GONGORA Abogado y Notario. Oficina: la del Lic. don Ricardo Pacheco. También atenderá a sus clientes en horas que no son de oficina en su casa de habitación situada en el Barrio de Amón, 300 varas al Norte de la Pulpería de Limón. 3661-23 myo. al 22 jun.

GRAN RESTAURANT "LA EUROPA" Teléfono número 227 3009 El mejor de San José. Comedores privados, espacioo selón para banquetes. Se sirve a domicilio. Servicio a la CARTA.

Compagnie Générale Transatlantique

Services Postaux de l'Atlantique & de la Méditerranée. Siège Social a Paris: 6, Rue Aubur. Adresse Télégraphique: Trasat. ITINERARIO DE LOS VAPORES FRANCESES — 1914 —

Table with columns: Vapores, Salen de Bordeaux Miércoles, Llegan de Colón los Domingos, Salen de Colón para Bordeaux los Viernes. Rows include Guadalupe, Perou, Venezuela, Navarre, Guadalupe, Perou, Guadalupe, Perou, Guadalupe, Perou.

LINEA ST. NAZAIRE:

Table with columns: Vapores, Salen de St. Nazaire los Miércoles, Llegan a Colón los domingos, Salen de Colón para Bordeaux los Miércoles, Salen de Colón para Lima los Viernes. Rows include Champagne, Venezuela, Champagne, Venezuela, Champagne, Venezuela, Flandre, Venezuela, Flandre.

Travesía: de Colón a Bordeaux y de Colón a St. Nazaire 18 días. De Limón a St. Nazaire 20 días. FELIPE J. ALVARADO & Co.

AVISO: Del 10 de Junio en adelante se abrirá a la venta en la casa contigua a don Jenaro Castro Méndez y al Aguila de Oro, frente al svich del tranvía, Mantequilla y Queso de las mejores marcas del país a precios moderados. Se hacen contratos por envíos a domicilio 3687

PLUMAS DE FUENTE MOORE RAMON ORTIZ E HIJO. La Reina de las Plumas de Fuente y La Mas Barata y Practica. No mancha y su construcción se garantiza. Agentes exclusivos para Costa Rica. — Se devolverá en caso de que la pluma no de satisfacción.

AVISOS DE OCASION

VENDE esta fecha las condiciones que se...
25 centimos por insercion
Cuatro inserciones
No tiene su casa grande, situada 100...

CARNICERIA "EL CAPRICHIO" DE A. COLOMBARI

Esta carniceria de fama justificada, en el Mercado de esta ciudad, tiene para el expendio carne procedente de ganado de las fincas de Coliblanco...

TALABARERIA Y ZAPATERIA 10 V. DEL PARQUE MORAZAN



Especialidad en los ramos de Talabarteria y Zapateria. Siempre surtido completo de monturas y abarlas desde \$ 10 hasta \$ 100.

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

ALQUILA una casa nueva cerca de la Botica Francesa...

VENDE MIL COLONES en efectivo al 1 por ciento mensual...

ALQUILA un magnifico departamento en la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

Jardineria Artistica Costarricense DE GUSTAVO SANCHEZ R.

Situada en el alto de Cuesta de Moras, frente al Colegio de Sion. Se reciben ordenes a toda hora del día y de la noche en todo trabajo relacionado con el arte como: Coronas, Anclas, Cruces, Palmas, etc.

TINTORERIA PERALTA AL SUR DEL COLEGIO DE SESORITAS



Buen trato y precios bajos. Procedimientos modernos sin alfileres. Buena fama en la ciudad.

SASTRERIA Y TIENDA INGLATERRA Y FRANCIA

Gran rebaja de precios en todos los artículos. Más de mil trajes para niños, de dril desde \$ 2.00 en adelante y de casimir desde \$ 6.50.

THE SCOTTISH UNION AND NATIONAL INSURANCE CO.

Fondos: £10,000,000 (Diez millones libras esterlinas). Compañía de Seguros Contra Incendios. SASSO Y PIRIE.

MAQUINAS PARA LA AGRICULTURA "MELOTTE"



En el ALMACEN ROMERO hay depósito de RASTRAS y ARADOS de varios diseños.

MARIA v. DE CARBONI SAN JOSE DE COSTA RICA - APARTADO No. 766

Ofrece a un americano elegante y público en general, un completo surtido de Charcos, como: abollados, charcos, charcos, charcos, charcos.

RELOJERIA SUIZA - DE - ALCIDES CHAPATTE

Llegó el surtido de relojes, joyas, alhajas, etc., que fue a escoger Mr. Chapatte en las mejores fábricas de Europa.

VENDE una casa grande, situada 100 varas al Sur de la Botica Francesa...

El desarrollo armonioso del busto femenino sólo se consigue con las tablas y loción MYSTERY que se venden en la Botica Francesa.

SANTAL MIDY

Supresión de las inyecciones. Tratamiento en el mas facil y el mas discreto. Exigir la firma: sobre el rótulo.

CURACION RAPIDA Y RADICAL de los flujos antiguos ó recientes

Cada capsula lleva el nombre Desconfiar de las Falsificaciones. Cada capsula lleva el nombre

VINO DE PEPTONA

Fortificante reconstituyente. Espacialmente recomendado a los convalescentes, niños, señoras, ancianos.

HIERRO GIRARD

El hierro Girard cura la palidez de color, el empobrecimiento de la sangre y fortifica los temperamentos débiles.

Morrhual Creosotado DE CHAPOTEAUT



Recetado por los señores Médicos como el remedio mas eficaz contra la tisis, la consunción, la tuberculosis en su 2º y 3º grado.

Semillas de hortaliza

Hemos recibido un surtido, principalmente de: Cebollas Louisiana ALMACEN DE GRANOS

Tomás Fernandez & Hno.

DIGESTIVO NUTRITIVO Reconstituyente poderoso para débiles, convalescentes y enfermos del estómago.

OVOMALTINE

DEL DOCTOR WANDEK. Apreciado por los Médicos más afamados del mundo. Puede tomarse a todas horas. Sabot delicioso.

ENCUÉNTRANSE EN TODAS LAS BUENAS FARMACIAS

Servicio de Vapores United Fruit Co.

Servicio de Vapores de Enero a Junio, 1914. Sujeto a cambios sin previo aviso. Llegadas y salidas de Puerto Limón Para New York.

Para Boston. Los cinco costarricenses vapores CARRILLO, HERRERA y TIVIVES, saldrán de Boston los jueves de cada semana y harán escala en Habana, Cuba.

Para Centro América. El vapor JOHN Wilson hará el servicio de cabotaje entre Puerto Cortés y Limón...

Para Nueva Orleans. Todos estos vapores están provistos de aparatos incaloríficos y tienen servicio de médicos y camareros.

W. E. MULLINS, Admor. General

North German Lloyd S. S. Company

LINEA DE VAPORES Entre Nueva York e Inglaterra, Francia, Alemania y puertos del Mediterráneo.

La combinación ideal para los pasajeros que salen de Limón con rumbo a Nueva York pudiendo tomar en aquel puerto uno de los vapores y cómodos buques de esta línea...

W. E. MULLINS, Admor. General

ELDERS & FYFFES, LTD.

LINEA DIRECTA DE VAPORES - SERVICIO DIRECTO DE VAPORES ENTRE LIMÓN, (C. R.) Y BRISTOL, INGLATERRA - SUJETO A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

HAMBURG - AMERICAN LINE

Los siguientes lujosos vapores de la Compañía salen de Limón semanalmente para NEW YORK, y hacen escalas en COLON, KINGSTON (Jamaica) y SANTIAGO DE CUBA.

PRINZ JOACHIM PRINZ EITEL FRIEDRICH PRINZ AUGUST WILHELM PRINZ SIGISMUND

Además, los vapores PRINZ JOACHIM y PRINZ AUGUST WILHELM tocan en SANTA MARTA (Colombia).

JOHN M. KEITH, Agente General

A LOS COSTARRICENSES AMIGO DE BUENO

Entre los muchos COGNACS que se ofrecen el MEJOR sin discusión es el MARTELL

PIDASE EN LAS CANTINAS Y HOTELES

Fábrica de chocolate LA GUADALUPE

CHALE BREALEY SUCESOR DE DANIEL BLANCO El mejor chocolate del país conocido por su pureza, no se adultera como en la generalidad.

CHALE BREALEY

Costa Rica.